



Sacapuntas

ENCABEZA DELEGACIÓN MEXICANA



ROSA ICELA RODRÍGUEZ

› Reunión binacional de alto nivel se realizará en Washington este jueves. El objetivo es revisar temas de seguridad, en particular lo concerniente en migración. La delegación mexicana la encabeza la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez Velázquez**. La acompañarán, entre otros, los titulares de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), **Luis Cresencio Sandoval**; y de la Secretaría de Marina (Semar), **Rafael Ojeda Durán**.



IGNACIO MIER

ALISTAN
PLENARIA CON
SHEINBAUM

› Afinan agendas los partidos en el Congreso para iniciar en febrero el periodo ordinario, en el que se debatirán al menos 10 iniciativas de reformas constitucionales del Presidente. Y la bancada de Morena en San Lázaro, comandada por **Ignacio Mier**, ya prepara su plenaria, donde estarán secretarios de estado y **Claudia Sheinbaum**.



MARKO CORTÉS

OTRA VEZ SE
LE REBELAN A
MARKO

› Se reavivó el *fuego amigo* contra el líder del PAN, **Marko Cortés**, luego del escándalo que protagonizó al reclamar al gobernador de Coahuila, **Manolo Jiménez**, cumplir el pacto para repartir cargos. Otra vez se habla de relevarlo y hasta reapareció el ex gobernador de Querétaro, **Francisco Domínguez**, de lado de sus críticos.



OMAR GARCÍA HARFUCH

TEJEN
ALIANZA

› Quienes se reunieron ayer por la tarde para aprender y compartir experiencias y estrategias de gobierno fueron el ex titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, y el ex priista alcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**. Incluso ambos lanzaron un mensaje espejo en sus redes sociales: "cuando trabajamos en equipo, los resultados son mejores".



LORENZO CÓRDOVA

LORENZO APUNTA
A 2030

› Ahora que varios se andan apuntando para la candidatura presidencial de 2030, hay un personaje que no lo dice pero que empieza a trabajar con ese objetivo. Se trata del ex consejero presidente del INE, **Lorenzo Córdova**, y uno de los primeros pasos en ese sentido es la marcha en favor de la democracia, del próximo domingo, en la que será el único orador.